

Se suma a la salida del vicepresidente Patricio Céspedes: Otro efecto gremial del pacto Codelco-Enami: Amparo Cornejo deja la Sonami

La única mujer en la mesa del gremio detalló que su decisión busca evitar conflictos de interés ante la operación entre Codelco y Enami.

TOMÁS VERGARA P.

Amparo Cornejo, una de las principales ejecutivas mineras del país, renunció a su rol como directora en la Sociedad Nacional de Minería (Sonami). Es otro efecto gremial del negocio en que Enami le cedió a Codelco el 10% que tenía en Quebrada Blanca.

Cornejo encabeza la oficina de sustentabilidad de la canadiense Teck, que es la controladora de Quebrada Blanca. Sonami, que nombra a dos directores en Enami, ha cuestionado públicamente la operación entre las firmas estatales.

En una carta, Cornejo señala que el motivo de la renuncia es "evitar cualquier percepción equivocada de un eventual conflicto de interés que pudiera existir entre mi rol de directora de Sonami y la transacción entre Codelco y Enami, por el 10% de la participación en Compañía Minera Teck Quebrada Blanca S.A."

Conocedores de la situación apuntan a que si bien el tema de la venta del 10% de Quebrada Blanca se discutió en los directorios de Sonami, no hubo votaciones en las que Cornejo hubiese podido abstenerse.

En la misiva, dirigida al presidente del gremio, Jorge Riesco, Cornejo sostuvo: "Deseo expresar mi más profundo agradecimiento por la oportunidad de formar parte de una institución tan valiosa y por la confianza depositada en mí durante mi tiempo en



MACARENA PÉREZ

Amparo Cornejo es la *chief sustainability officer* de Teck.

este cargo".

La actual *chief sustainability officer* de Teck fue electa por primera vez como directora de Sonami en 2020 y reelecta en 2022. La mesa de la Sonami la completan Alberto Salas, Pedro Hurtado, Jorge Pavletic, Jorge Gómez, Eduardo Catalano, Carlos Castillo, Jorge Geldres, Martín Espíndola y René Muga. Cornejo era la única mujer de ese directorio.

Consultado sobre esta salida, el presidente de Sonami, Jorge Riesco, comentó que "la renuncia de Amparo Cornejo se hizo efectiva a partir del 1 de octubre. Quiero destacar que esta decisión demuestra la total transparencia del directorio de Sonami en su permanente actuar".



CARLA PINILLA

Jorge Riesco preside la Sociedad Nacional de Minería.

La salida del vicepresidente

La semana pasada, el gremio tuvo otra baja. Uno de sus dos vicepresidentes, Patricio Céspedes, renunció también debido a la operación por Quebrada Blanca.

En entrevista con El Mercurio de Antofagasta, Céspedes manifestó su disconformidad con la estrategia de Sonami. La entidad "ha sido muy suave y yo soy más confrontacional con las autoridades, que es la característica que hoy se necesita (...). La respuesta de Sonami es muy blanda".

Hay reunión de directorio citada para esta tarde. La mesa de Sonami designaría al nuevo vicepresidente.